

わかくさ

発行 第七小学校PTA広報部 館林市上三林町599 TEL0276(73)4527

チーム三野谷で子ども達の

成長を！



館林市立第七小学校

校長 小山 浩司

早いもので令和元年度も1学期が終ろうとしています。私が本校に赴任して4か月近くが経とうとしています。その中で、第七小の素晴らしさを色々と体感させていただきました。子どもたちの何事にも明るく一生懸命に取り組み、保護者の方々の協力的の高さ、地域の方々の陰となり日なたとなつてのサポート力等々、枚挙にいとまがありません。今年はスローガン「ひとりではみんなのために、みんなはひとりのために」を掲げ、あふれる第七小「を」を掲げ、職員・児童が一丸となりより良い第七小づくりに邁進してまいります。

さて、先日の七夕集会で次のような問題を子ども達に出しました。Q:ある湖に渡り鳥が5羽いました。ある朝そのうちの2羽が飛び立つことを決意しました。さて、湖には何羽の鳥が残っているでしょうか？1年生でも分かる計算だぞ:3羽。と思つた方はいるでしょうか。違いますよね、答えは「5羽」。つまり2羽は決意しただけで飛び立つてはいないからです。私たち人間は弱い動物です。決意しても取り組めなかつたり、継続できなかつたりすること、改善しようとしていくことですよ。子ども達のそんな意欲をいかに引き出し継続させていくかが、我々大人の役目なのだと思います。今後ともご協力をよろしくお願ひいたします。

会長あいさつ



PTA会長
横山 大助

皆様、こんにちは。今年度、PTA会長を務めさせていただきましたことになりました横山大助と申します。四女が6年、次男が5年でお世話になっていきます。なにぶんにも、このような大役を仰せつかったのは、初めてのことで、改めてその責任の重さを感じております。学校と家庭、地域をつなぐ架け橋として、役員の皆様や先生方、

保護者の皆様のご協力のもと一杯努める所存ですので、よろしくお願ひいたします。

子どもたちを取り巻く環境は変わりつつ、様々な情報が本当に簡単に手に入る世の中となりました。便利な反面、有害な情報もすぐに入手できる複雑な社会状況になってきております。そんな変わりゆく時代においても、小学生を持つ親としましては、心身ともにたくましく健やかに育つてほしいというのが、共通の願いだと思ひます。そのためにも、ぜひ皆様のお知恵を拝借し、ご協力を仰ぎながら一歩ずつ活動してまいりたいと考えております。どうぞ今後ともご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。



令和元年度

PTA本部役員紹介

- | | |
|-----|---------|
| 前列 | 尾崎 直美 |
| 副会長 | 鈴木 和好 |
| 副会長 | 横山 大助 |
| 会長 | 山野井 眞由子 |
| 後列 | |
| 副会長 | 三田 純子 |
| 書記 | 田村 孝子 |
| 会計 | 川田 久実 |
| 書記 | 原口 由美子 |

職員紹介



先生方に聞いて
みました

テーマ

「夏休みに
したいこと」

好きなことは、3才になる孫の楓ちゃんとお遊ばすことです。夏休みは、孫も一緒にどこかに旅行に行きたいと思っています。

校長 小山 浩司

日本の歴史や文化について研究をしています。夏休みは、京都、奈良、鎌倉でいろいろ勉強したいと思っています。

教頭 田中 賢治

ソフトボール部の娘の影響で、好きな球団ができました。夏休みは福岡に行つて、思いっきり応援したいです。「めぐった」チャンスをその手でつかみとれ♪」

一年担任 小宮山 貴子

育てている野菜が年々増え、気がつくくと、ベランダには、野菜がいっぱいになっています。今年の夏休みは、おいしいラーメンを求め、旅に出ます。

二年担任 川嶋 浩彰

1・2年



3・4年



新しいギターを貰おうか迷っています。今一番気になるのは、ケルティックギターです。買うと夢中になり、運動の妨げになりそうなので、迷っています。

三年担任 依田 匠

愛知の実家まで車で帰ろうと思っていますが、たまにはのんびり新幹線で帰りたいなあ、でも高いなあ、混むなあ、ということと、やっぱり車で帰ります！

四年担任 高柳 里奈子

5・6年



特別支援

旅行が好きです。今年の夏休みは：北海道、京都、大阪、福岡、タイ、ハワイ、サンフランシスコ（アメリカ）、ヴェネチア（イタリア）に行きたいです！

五年担任 森 恵那

読書好きな子どもの本を読むスピードの速さには驚くばかりです。この夏は、子どもたちに負けないように読書を読みます！

六年担任 大澤 聡

実家の重機（クレーン車・ユンボ）を借り、庭の木の枝下ろしと移植をしようと思い決めました。憧れのターシヤ・チューダーの庭を目指しています！実行するぞ！

一くみ担任 森下 園江

海を見るのが好きです。今年もどこかの海へ行きたいです。海からエネルギーをもらった後は子どもたちといっしょに鼓笛の練習をがんばります。

二くみ担任 小林 由佳

美味しいもの巡りが好きです。先日、熊谷のかき氷「雪くま」を食べてきました。夏休みも、美味しいものを探したいと思います。プラス断捨離をしたいです！

学力向上 篠田 由美子

担外の先生方



遠藤 秀身 篠田由美子 小山 浩司 野村紀代美 飯島 啓子 田中 賢治 矢部 藍 望月 香織

最近では1人でキャンプに行くようになりました。燻製作りの腕もかなり上がったと思います。夏休みはきつと山奥にももつていってほしいです。

教務主任 遠藤 秀身

今年度から七小の保健室の住人になりました。望月です。毎年の夏休みの定番は、親戚のいる茨城に行き、海温泉、花火、すいか割りと、今年も夏を満喫したいと思っています！

養護教諭 望月 香織

七小での勤続年数が一番長いです。夏休みには、読みたい本が数冊ありますので、「読書の夏」にしたいと思っています。司書っぽい答えですみません…。

図書事務 野村 紀代美

英語担当



栗原 美和 アレックス・アイラー

ちょっと（かなり？）背が高いのが特徴の事務です。夏休みに何の予定も入っていないことが最近の悩みです。

事務主任 矢部 藍

三中から兼務で来ています。いつも楽しく英語の授業をさせてもらっています。夏休みは、「ネコの島」（宮城県東の田代島）に行つてきます。

高学年英語担当 栗原美和

私は、カナダから来ました。ハイキングとか大自然での活動が好きです。今年の夏休みは、カナダへ帰省します。

ALT アレックス・アイラー

編集後記

令和最初の『わかくさ』が無事に完成しました。本年度も、PTAと地域とが足並みをそろえて、子どもたちを支えていければと思います。また、原稿にご協力頂いた皆様、この場をお借りしまして、感謝申し上げます。



一学期の思い出

一・二年生

桐生が岡公園

「みんなといっしょにいけたえんそく」

えんそくで、きりゆうがおかこうえんにいきました。あめがふらなくてよかったです。いちばんおもしろかったのは、あどべんちやーしつぷです。たかいところにいったのしかったです。つぎにおもしろかったのは、らいおんをみたことです。まるまってるかわいかったです。えんそくは、みんなといっしょにいけてよかったです。

一年 坂本 海優

「かぞくでいってみたいきりゆうがおかこうえん」

えんそくで、きりゆうがおかこうえんにいきました。てんきがはれてよかったです。いちばんおもしろかったのは、4にんだけですかいへりにのったことです。うえにいったりしたにいたりしてすくたのしかったです。つぎにおもしろかったのは、めるへんかつぶです。くるくるまわりました。みんなでいったので、こんどはかぞくでいってみたいです。

一年 川島 充騎

「たのしかった校がい学しゅう」

これから、校がい学しゅうの思い出を二つしようかいます。一つ目は、アドベンチャーシップです。どうしてかという、高いところまで上がったのがたのしかったです。二つ目は、おべんどうをたべたことです。どうしてかという、おかあさんがつくってくれたおべんどうは、とてもおいしかったです。それから、ともだちとたのしいお話をしながらたべられたよかったです。これからは、校がい学しゅうでまなんだこともだちとなかよく、きょうりよくするをいしきて生活していきます。

二年 新井 優乃

「思い出いっぱい」

これから、校がい学しゅうの思い出を二つしようかいます。一つ目は、ペンギンを見たことです。どうしてかという、動いたり止まったりしているペンギンがともかわいかったです。二つ目は、かんらん車です。どうしてかという、高いところからみるけしきはとおくまで見えて、とてもキレイだったからです。校がい学しゅうでは、ともだちとなかよくはんでどうどうすることができました。これからも、ともだちとなかよくすくすくしてきたいと思います。

二年 野口 幹太



三・四年生

栃木県子ども総合科学館

「校外学習の思い出」

わたしは、とち木けん子ども総合科学館に行ってきました。「ななめのへや」は、思っていたよりもなめすぎて、だっしゅつするのが大へんでした。それをくり返して、10回以上行きました。とても足がふらつきませんでした。人生初の「プラネタリウム」は、

さい近、星にきょう味が出たので、うれしかったです。また、プラネタリウムを見たいです。

三年 小倉 果歩

「校外学習の思い出」

わたしは、科学館をずっと楽しみにしていました。よそう通りとても楽しかったです。ピアノのかいだんを使って、はんの子とえんそうをしました。科学館は、楽しみがいっぱいありすぎて、ほかにもいっぱいおへやがあったから、入れなかつたらくらやみしたいけんも、ほかの国にも、家族と行って楽しみたいです。

三年 小松原 莉香

「初めてのプラネタリウム」

ぼくは、初めて栃木県総合子ども科学館に行きました。バスの中では、みんなで楽しく自己紹介やクイズをして過ごしました。初めてのプラネタリウムでした。暗くなつてドキドキしましたが、星がとってもきれいで、すぐリラックスして見ることができました。星座についてもっと勉強してきたいと思います。

四年 菊地 莉空

「楽しい一日、校外学習」

校外学習で楽しかったことは、暗やみ体験です。真っ暗な部屋でどこがど

こわからなかったけど、班のみんなでかたをつかみ合って、声をかけ合いました。こわかったけど楽しかったです。お弁当もおやつもおいしくて、とてもおもしろい一日になってよかったです。

四年 鹿子嶋 政樹



五年生

林間学校



「林間学校で学んだ仲間の大切さ」

私は、林間学校で学んだことが二つあります。

一つ目は、班の仲間を思い、仲間のために行動することです。私たちの班はポスト探しで、少ししかポストが探せていないのに残り時間が少なくなっていました。その時、班の二人をおいて急いでしまいました。最後はみんなで仲良くゴールができました。

二つ目は、仲間のやさしさです。班でうどん作りをしているとき、班の仲間が「さちちゃん、これやってみる？」 「上手、うまいよー」など、声をかけたりほめたりしてくれました。みんなで作って、とてもおいしいうどんができました。私も積極的にほめたり、やっていない子に声をかけてあげたりしたいです。



五年 関口 紗楽

「たくさん学んだ林間学校」

ぼくが、林間学校で学んだことはたくさんあります。その中で二つのことを紹介します。

一つ目は、班のみんなと協力し合うことです。理由は、一人だと大変なうどん作りでは、班のみんなと協力し合っておいしいうどんを作ることができたからです。山登りでも、一人だと絶対に迷うけれど、班のみんなで「次はあつちだよ！」と教え合ったおかげでみんな無事に帰ってくることができました。

二つ目は何でも自分でやるということです。家ではごはんをよそるときや布団をしくときは、全部お父さんやお母さんがやっていました。でも林間学校では自分でできたので、これからは自分でやりたいです。

ぼくは林間学校で学んだことをこれからの生活にいかしてがんばってきたいと思います。



五年 田部井大晴



六年生

新橋病院訪問

「訪問で学んだこと」

新橋病院2回目の訪問では、お年寄りの方とお話しをしたり、遊んだりしました。お年寄りの方は笑顔で話してくれました。遊びのときは、楽しそうに笑っていました。だから私もうれしくなり、とても楽しく活動できました。



た。職員の方が、お年寄りの方に笑顔で話しかけていたので、接し方についても勉強になりました。

六年 須永乃愛

「お年寄りの方々の笑顔」

ぼくたち6年生は、6月に新橋アイケアセンダーに二回訪問しました。心に残ったことは、お年寄りの方の姿です。耳がよく聞こえなかったり、手足がうまく動かせなかったりする人が多かったです。みなさんが笑顔で接してくれました。最初はきんちようしていたけれど、ぼくも楽しく活動ができてよかったです。

六年 岡田玄記



専門部の活動

『命を繋ぐための
救急処置法講習会』

6月3日、七小体育館にて救急処置法講習会が行われました。館林消防署の方を講師に招き、一つ一つ丁寧に質疑応答をして頂きながら、心臓マッサージやAEDの使い方方を指導していただきました。

私は、工作上乳児に対するの救急講習を毎年行っていますが、乳児と小学生では処置やマッサージの仕方が異なるため、今回の講習はとても貴重な時間でした。正しい知識を知り、技術を身に付けることで助かる命があります。年に一度講習会に参加して頂き、命の大切さを感じて頂けたらと思います。お忙しい中、ありがとうございました。

保体・補導部 川島 絵美

